«El fin de la propaganda del protestantismo en la América Hispana, como aliado del Imperialismo yanqui, es la Norteamericanización de estos países.» - Conceptos tomados de una conferencia de Vasconcelos en San José, Costa Rica.

CORREO NAGONA

Diario Católico de la mañana

«El protestantismo activa cada dia más u propaganda, en brando la confusión y e error en muchas mentes ... Es urgente y de absoluta neces dad desarrollar una intensa acción catequistica, caritativa y pastoral, para salvar el alma nacional de la infiltración protestante, preparación próxima de predominios extranjeros.....

Episcopado Argentino, i Dic., 1928.

Editor y Administrador L. Cartín G.

Oficine 180 verss al Sur del Colegio de Britas.

Suscrición mensual @ 2,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, MARTES 22 DE ABRIL DE 1930

Número 3413

A dónde vamos?

sus letras, dirigimos ese grito desesperado a nuestros moralistas y gobernantes. ¿A dónde vamos? ¿A dónde vamos con estos tiempos de corrupción y de maldad? ¿Adónde vamos con la juventud pervertida que desde los más tiernos años sabe lo que en los dichosos tiempos pasados ignoraba hasta el hombre maduro?

¿A dónde vamos con esa falta de fé que predomina y con esa cantidad de focos innundos que son pervertidores de la inocencia y de la pureza? ¿A dónde vamos con esa multitud de teatros donde se exhiben inmundas pecon esas vitrinas que impunemente exponen imágenes deshonestas y llenas de fango?

Oíd los que os preocupáis por la moralidad de nuestro pueblo; oíd los encargados del alma tierna de los niños; oíd los llamados a poner coto a las indecencias que el interés o la bajeza de alma exhiben en sitios que son frecuentados por los niños y jóvenes, cuya presencia debiera avergonzar a los que pretenden corromperlos; old, es un joven quien os invita a detener esa corriente diabólica que se apodera desvergonzadamente de nuestro país; oíd, y no permanezcáis sordos a los llamamientos de la razón, de la moral y de la virtud! y digo más: importa menos que la Patria se halle en lucha sangrienta con sus enemigos, que las familias se vean acosadas por el hambre y la miseria; que la

La Catedral de México será reparada por americanos

Ciudad de México.-Las obras de reparación de la Catedral de México serán hechas probablemente por una empresa constructora americana, en virtud de que el gobierno federal, debido a las malas condiciones económicas porque atraviesa el erario nacional, no puede emprender dichos trabajos.

Dicha empresa se propone hacer las reparaciones por su ba de enriquecer sus recuerdos mármol de la familia Bonaparte, propia cuenta, mediante el otor. gamiento de una concesión para disponer de las limosnas durante un período determinado de tiem-

empezado ya a ser discutido con el Doctor Pascual Díaz, Arzobispo de México, quien lo someterá al gobierno para su aprabación.

Sí, así como se oye, con todas desgracia haga sus víctimas entre nuestros hermanos, importa menos todo esto a comparación de la guerra de la inmoralidad, de la pobreza de virtud y pureza, de la desgracia espiritual que acosa a vuestrajuventud querida. Y es que ella se ve arrastrada por la corrupción, por la malicia y mal ejemplo de muchos, y de muchas; nuestra juventud tiene el corazón emponzoñado con el veneno de las pasiones desencadenadas. Y esto se vé claramente cuando se anda entre ella, cuando se penetra hasta el fondo de su espíritu.

La juventud, como cualquiera lículas y espectáculos impuros, que tenga cuatro dedos de frente lo puede afirmar, es la base de la Socledad; pues bien, falseado el fundamento, ¿dónde quedará el edificio de la Sociedad? No tenemos más que mirar con tristeza el derrumbe de ella y sus consecuencias tenidas.

> Remedio, para la situación actual es menos que imposible el encontrarlo; pero urge aplicarlo para el porvenir, estableciendo primero una educación mezclada convenientemente con la fe y la moral, y destruyendo luego todo espectáculo nocivo para la inteligencia precoz del inocente, y cerrando todas las fuentes de maldad, que son muchas, que influyen en la inmoralidad del pueblo. Mas esto, ¿quién lo hará? ¿quién tendrá vigor para refun dir otra vez la base de nuestra Sociedad?

Y así, volvemos a repetir con desconsolado acento al oído de nuestros moralistas y gobernantes: ¿A dónde vamos, señores? ¿A dónde vamos?

Mariano Eucario

Cuchillas para bolsillo. Surtido completo de clases y precios. Tijeras para sastre, para barbe-

ro, para modista.

Heredia. Tienda Benavides.

La Malmaison enriquece sus recuerdos napoleónicos

París.-Las Malmaison, acanapoleónicos, con el fin no sola· mente de revelar al público nue vas elecciones, sino de salvar de la desaparición y del éxodo muchos objetos a los cuales se aso. El proyecto de referencia ha cia más o menos directamente la vida de Bonaparte. De un lado, ha adquirido una exposición de recuerdos que la Emperatriz Eugenia de Montijo había conserva hermano José cuando fue a rei do primorosamente, Además, la nar a España,

Octavario del Santísimo

Se celebrará en la Capilla del Sagrario con misa a las 6 de la mañana y novena a las 4 de la

Dia Primero Abril 24 Rosalía de Lindo. Dia Segundo Mayo 1°.

Adela B. de Sáenz. Dia Tercero Mayo 8

Marta, Alicia y Claudia Sáenz Brenes.

Dia Cuarto Mayo 15

María Ramírez Sáenz, Clemencia Echeverría C., Isolina de Acuña, Mercedes de Pass, Sofía Umaña, María de Rojas, Felicia de Valenzuela, Luisa de Ander-

> Día Quinto Mayo 22

Julia de Núñez, María Cristina Herdocia, María del Carmen Herdocia.

Día Sexto Mayo 29

Antonia de Herrero, Inés de Guardia, Angela de Jiménez, Margarita de Sáenz, Emilia de Herrero, Anita Arias P., Jesusita de Madriz.

> Día Séptimo Junio 5

Josefa de Porras, María Roig, Isabel de Fernández, María de Echeverri, Mercedes de Alvarez, Edna Hine, Odilia Castro, Manuelita de Echeverría.

> Día Octavo Junio 12

La Cofradía y todas las personas de buena voluntad que quieran ayudar con sus limosnas.

El jueves próximo, en la Capilla del Sagrario se comenzará la Novena como años anteriores, con misa a las 6 de la mañana y rosario a las cuatro de la tarde; y así seguirá todos los jueves, hasta terminar con la festividad del Corpus Christi.

Fragmentos

Saltando las flores huella una mariposa bella que libando se embriagó, y, de volar fatigada, se duerme con sueño incierto en el cáliz entreabierto de una rosa perfumada.

El viento sopla iracundo, troncha el tallo de la rosa, y se hunde la mariposa, en charco de lodo inmundo.

Despierta y ve su ser todo despojado de sus galas, y negras mira sus alas, llenas de manchas de lodo.

Huirde aquel charcointenta, lo ve imposible, se irrita y se retuerce y se agita, se rebulle y se impacienta.

Mas es inútil su auhelo, sus alas en vano ensancha, jeon el peso de la mancha no puede volar al Cieio!

JESÚS ALFARO S.

Duelo

En las primeras horas del sábado murió el Sr. don Miguel Guistiniani, hijo del Dr. don Antonio Guistiniani.

Con mucha pena registramos esa noticia, tanto por la desaparición del estimable joven fallecido, como por la angustia que tan luctuoso suceso lleva al corazón de su anciano padre, a quien en estas líneas ofrecemos nuestra condolencia, así como a los demás deudos.

Grandes peregrinaciones a Washington

· Washington. - Según los proyectos de la Comisión Bicentenaria de Jorge Washington, se espera que en 1932, una corriente no interrumpida de turistas en automóviles, visite la capital de los Estados Unidos.

En los ocho meses comprendidos entre el 200 aniversario del natalicio de Washington, el 22 de febrero de 1932, hasta el Día de Gracias de este año, la comisión espera que una caravana incen' sante de turistas venga a esta ciudad y vaya a visitar la tumba de Washingtgn en Mount Ver.

En cada uno de los 48 Estados se están organizando pere grinaciones separadas a la ciu.

Sociedad de Am gos de Malmai son, que preside el general Gouraud, ha comprado otras antigüe· dades. Por último, una dama de la alta sociedad ha donado una primorosa colección de bustos en entre los que figuran los Empe radores, ejecutados por Marteaux en 1865 para las habitaciones que la Emperacriz ocupaba en las Tullerías. La novedad más interesante son los muebles, in tegramente conservados y ex. puestos en una habitación de la alcoba de Napoleón, regalo a su

Fallecimiento y entierro del recordado caballero don Domingo Vargas

En las primeras horas del do mingo falleció en esta capital, después de una corta y penosa enfermedad, el Sr. don Domingo Vargas V. Fué el apreciable ca ballero, tronco de una honorable familia que hoy lamenta su fallecimiento,

Los oficios religiosos se efec. tnaron en el templo de La Merced siendo muy concurridos, pro· cediéndose luego al desfile hacia el Cementerio General.

Enviamos nuestro sentido pésame a la familia doliente, particularmente a nuestro buen amigo don Ismael Vargas y Sra.

dad a que Washington dió su nombre.

Muchas convenciones naciona les se celebrarán también en la capital ese año.

Anunciar es vender

Del Exterior

Por hacer el oso

Copenhague. - Se ha tenido noticia de un trágico accidente ocurrido en un baile de trajes, que costó la vida a un joven y del que resultaron dos señoritas con quemaduras graves. Dos jóvenes de la buena sociedad acu-

Soviet fomenta agitación en contra de la República Mexicana

Ciudad de México.-El Minis tro de México en Rusia, Jesús Silva, llegó a esta capital, proce dente de Moscou, habiéndose presentado en la Secretaría de Relaciones Exteriores a dar cuenta detallada de la situación que existe en dicho lejano país.

Oficialmente se guarda la mayor reserva acerca del informe del Ministro de México, pero en

Siga Ud. en la cuarta plana

dieron al baile, disfrazados uno de oso y el otro de domador.

Este hizo un disparo, con pólvora sola, sobre su compañero que simulaba negarse a bailar con tan mala fortuna que el disparo inflamó la piel de oso, pere ciendo carbonizada la mascara El fuego prendió en los disfraces de dos señoritas, que se libraron de una muerte horrible gracias a la rapidez con que fueron auxiliadas.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

La creación de las Juntas de Crédito Agrícola los préstamos a los pequeños agricultores

Cuando el 9 de octubre de 1914, fundó el expresidente don Alfredo González Flores el Banco Internacional, una de sus principales miras fue la de amparar decididamente la industria agrícola, sin olvidar a los pequeños cultivadores, para los cuales destinó una suma de 200.000 colones, los que debían ponerse a la disposición de las Juntas de Crédito Agrícola para emplearlos en favorecer la agricultura, de modo que la cantidad mayor que se prestara a los trabajadores del campo no pasara de 250 colones.

Claro está que la suma que se dedicó entonces a los pequeños créditos rurales, no era bastante; pero esta insuficiencia quedaba compensada con los 2.000.000 de colones, la mitad de la primitiva emisión del Banco Internacional, que su fundador había señalado para la agricultura, en general, con preferencia; y para el comercio, en segundo lugar, siempre que se tratara de préstamos urgentes.

Empero, ahora lo que se pide

pequeños cultivadores, esto es, cierto que nuestro cantón es el para los obreros agrícolas, que unos poseerán una pequeña parcela de tierra, y otros se verán en el caso de alquilar el terreno que necesiten para sus siembras.

Mas, de todas maneras, es necesario que los préstamos que les hagamos sean a bajo tipo de interés y por el tiempo de la cosecha, es decir, hasta que la hayan recolectado y vendido; pues de otra suerte no les sería posible atender al pago de su obligación.

Y esto le hace falta al país para el aumento de su producción en artículos de primera necesidad, tales como arroz, maíz frijoles, papas y otros.

Para este objeto se hace indispensable que el Estado establezca, por medio de su Banco Internacional, cajas de crédito rural en cada una de las provincias y cantones, desde el de San José en la provincia del mismo nombre, hasta el de Bagaces en la del Guanacaste.

El número de habitantes no al Estado es amparo para los hace al caso, pues si bien es

de mayor población entre todos los de la República, también es verdad que el de Bagaces, que es el menos que tiene, será uno de los más necesitados de recursos para atender a los cultivos, por su lejanía.

No es menester que el Banco Internacional se entienda directamente, en cada ocasión, con todos los jefes de las cajas rurales, basta que lo haga con los de cada provincia, dejando para éstos la vigilancia de las cantonales; y así por medio de los siete directores de las cajas de crédito provinciales; se impone el Banco Internacional del movimiento de dichas instituciones en toda la República. La cuestión depende de saber organizar, como es debido, y con el menor trabajo posible, por parte del Banco Internacional que suministra los fondos que se necesiten, el crédito rural en todo el país.

Lo que debemos lograr, sobre todo, es que el control que las Juntas de Crédito de provincia ejerzan sobre los pequeños establecimientos rurales de los cantones sea del todo completo.

Naturalmente, que el Personal de las Juntas debe ser escogido entre lo mejor, no solamente en cuanto a responsabilldad sino también a hombría de bien.

Nuestra idea es que el apoyo que se brinde a los pequeños cultivadores del campo, debe ser real desde todos los puntos de vista que se contemple, de modo que si la cosecha se perdiere, no por descuido del trabajador, sino por la acción de agentes naturales; como también si el cultivo no dió todo el buen resultado que se esperaba, a pesar de los esfuerzos de su dueño, la Junta de Crédito respectiva no debe hacer hincapié en el cobro del préstamo correspondiente, porque esto sería, a todas luces inhumano, ya que el obrero ha perdido asimismo su trabajo, teniendo en cuenta que al Estado no le es indiferente el desamparo de las clases proletarias, y debe protegerlas siempre que se vean en tales condiciones. Por eso es que en tales casos el Banco Internacional debe imputar esas partidas a la cuenta de Pérdidas y Ganancias.

Así debe ser, ya que el Estado no debe buscar utilidades en las operaciones de las Cajas rurales, sino mayor cantidad de

CALMON ROJO.—Ostiones fresos. - Encurtidos Morton. - Sardinas en escabeche. -Atún en limón. - Calamares rellenos. - Merluza en tomate. - HA RECIBIDO: EL AGUILA DE ORO PUJOL HNOS.

Novena del Smo. Sacramento

El jueves 24 del presente comenzará la Novena, en la Capilla del Sagrario, con mi-a cantada a las 6 de la mañana, y Rosario, exposición, novena y bendición a las cuatro de la tarde, y así continuará todos los jueves, hasta terminar con la festividad del Santísimo Corpus Christi

Camisas blancas, suaves, cuello pegado y puño vuelto. Cuellos duros y suaves.

Heredia Tienda Benavides

productos: ocupación de los obreros del campo; mejor atención de sus necesidades, todo lo cual repercute en villas y ciudades por el mayor poder de compra que beneficia a todo el comercio, y de una a otra grada llega hasta el aumento de los ingresos del Erario Nacional.

El día en que veamos la realización de esto, podremos decir que el Banco Internacional ha extendido debidamente su protección a favor de la agricultura nacional, hasta los lugares más apartados de la República, y ha hecho por el país, lo que todos esperábamos que llevara a cabo, sin tener en cuenta el tanto por ciento de interés del dinero destinado al crédito rural, sino los bienes que la nación pueda derivar de ello.

Fondos sobran en el Banco Internacional para hacerlo, ¿será la voluntad lo que falta?

¡Quiera el cielo que así no sea!

Mannel N. Fernández

Fiesta del Beato Don Bosco en Mata Redonda

Las R. R. Hermanas Salesianas, sus alumnas, las Cooperadoras, la Asociación de los Devotos de María Auxiliadora, invitan a sus relaciones a que les acompa, ñen en la celebración solemne de la Fiesta anual de su Excelso Fundador y Patrono el Beato Don Bosco el sábado de esta semana 26 del corriente mes de Abril, fecha establecida por la Sagrada Congregación de Ritos

Los cultos religiosos de ese día serán como sigue:

51/2-Misa con Comunión.

7-Misa de Comunión General celebrada por el Excmo. Señor Internuncio Apostólico.

9-Misa solemne con Sermón Panegírico.

4 p. m. - Vísperas y bendición con S. D. M.

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplachada en máquina Precios especiales en cantidades grandes.

José J. Benavides Apartado 20

Mantillones de lana, buena clase, clase barata. Mantillones para galápago. Mantillones nacionales.

Heredia. Tienda Benavides.

Servicios de Nueva York

Heredia

DESPACHAMOS correos fletes

Pequeñas encomiendas, compras, diligencias, indagaciones, preguntas, cualesquier molestias, etc., serán prestamente atendidas. Discreción. Honorarios módicos. Datos comerciales, industriales, educacionales y particulares de los Estados Unidos. Comisiones. Con toda carta deben incluirse dos dólares para gastos contestación inmediata.

Escriba en español a La Plata Exchange, Inc. 66 Beaver Street, New York, N. Y.

Surtide completo. Precios bajos en loza, cristalería, casimires, merceria, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

"F U M O"

En Costa Rica ha da o resultados inigualados por lo magnifico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, ale pates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todes esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

Sastrería R. A. Miranda

San José, C. R. RESS PASAJE JIMENEZ RESS Teléfono: 2197 CON CON OBSEQUIO SEMANAL CON CON CON Con 25 céntimos puede usted obtener un traje de CA-SIMIR INGLES hecho a la medida; o un premio en Pinero efectivo en combinación con la Lotería del Asilo Chapui. Se se Pida detalles a la Sastreria

por otra una finquita de media manzana con casa, cañería, etc., en Apaicán de Coronado—Domingo Fco. Rojas.

La Christiania Portland Cementfabrik S. A.

Tiene el gusto de anunciar al público que ha nombrado distribuidores generales en Costa Rica a ADELA v. DE JIMENEZ

Y para atender las primeras demandas de cemento ha embarcado y llegarán al país a mediados de abril 10 000 barriles de 180 kg. y - 10.000 acos de 42,5 kg.

Adela v. de Jiménéz e hijos Se complace en avisar al público que después de ensayar y en vista de los magníficos atestados de calidad del cemento PORTLAND LION fabricado por la CRISTIANIA PORTLAND CEMENTFABRIK S. A. ha aceptado su distribución en Costa Rica, y que tendrá a disposición del público a mediados de Abril, a precios sin competencia y nunca vistos. Con este cemento se construyó el edificio para la LEGACION DE MEJICO y muchas de

9% POMADA AUXOLIN系。

JABON ONIX

DE LA CASA WOLFF & SOHN XX Poderosos preparados contra la CASPA -

ACABA de RECIBIR LA BOTICA VARGAS.—Tél. 2812

"El Buen Feligrés"

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.-De venta en libreria Lehmann (Sauter Co.)



No tendrá Ud. ninguna dificultad con el PARASITOIDES ZUÑIGA, para curar las LOMBRICES A SU NIÑO, sus resultados son bien conocidos. No hayproducto terapéutico de primera categoría, cuyo prestigio descanse, como el

"Parasitoides Zúñiga" sobre una base más racional y científica.

Depósito: «Botica Tropical» -TELEFONO 2057 -

y en todas las Farmacias

TELEFONO 3933

Noticias del Exterior

geyser del pozo "Mary Sudik"

Oklahoma City.-El pozo petrolero «Mary Sadik», el monstruo lanzador de petróleo de los campos del sur de esta ciudad, se «desbordó» en forma incontenible, ocasionando varios incendios en el campamento y haciendo que se suspendieran los trabajos.

Cientos de hombres se emplearon en contener la ola de petróleo que se extendía por el campo a consecuencia de un geyser, cuya altura alcanzaba doscientos pies. Un fuerte viento del sudoeste arrastró una densa columna de humo de gas y aceite hasta Norman, Oklahoma, que se encuentra a catorce millas de distancia de esta población.

El geyser pudo ser controlado. El mal tiempo que se registró durante toda la mañana hizo más difícil la situación provocada por lo ocurrido. Los espectadores recibieron órdenes de abandonar el lugar y los jefes del campamento procedieron a recoger toda la documentación después de ordenar a los empleados y sus familias que se trasladaran a esta ciudad. Condecorado

París.-El señor Jaime, presi. dente de la Cámara de Comercio francesa ds Barcelona, ha sido nombrado Caballero de la Legión de Honor.

Apartado 716

Fue controlado el gigantesco En San Francisco se obtendrán fotografías del próximo eclipse

> San Francisco, California.-En un espacio de tiempo tan breve, que casi es imposible imaginarlo, los astrónomos del Observatorio Lick intentarán obtener seis fotografías del eclipse solar que se observará cerca de esta ciudad el día 28 de abril.

Una de las fotografías se ob· tendrá desde un aeroplano, sien do esta la primera vez que se realiza un trabajo semejante al ocurrir un eclipse. Las demás fotografías se obtendrán de diversos lugares y con intervalos de segundos con el objeto de obte ner un conjunto preciso del eclip-

Los sin trabajo

Barcelona.=Ha visitado al alcalde una nutrida comisión de obreros en representación de trabajo, pidiendo que se ponga remedio a la crítica situación que atraviesan.

ruelto reintegrándoles por cuenta repetirlo: hasta chiquitos pueden del Municipio a los pueblos de su naturaleza.

Camisas americanas, colores de moda, camisas blancas pechera aplanchada.

Heredia. Tienda Benavides.

Vacuna

Es el único preventivo hasta hoy conocido contra la viruela; eso sí, estamos de acuerdo con Clorito Picado, que si no se practica como debe ser, puede causar muchos males hasta la muerte. No debe hacerse incisión fuerte ni penetrante para evitar las infecciones y no permitir usar las uñas y rascarse, pues no se necesita decir lo muy infecciosas que son por ser depósitos-almacenes-de toda clase de bacterias y que con las uñas se rompen las pustulitas que la vacuna tiene que efectuar para su buena evolución, amén de traspaso de vacuna a otras partes. Ningún clínico práctico en la materia hoy está de acuerdo en que se saque sangre por el peligro de infecciones indeseables, porque la sangre puede que al correr lave el virus y porque esa incisión o fuerte aruño mortifica a la persona y le hace mala propaganda a ese tratamiento que debemos popularizar haciéndolo 6 000 más que se encuentran sin ojalá simpático, no odioso ¿quién gusta de que se le maltrate? Es condenable desde todo punto de vista la vacuna de brazo a brazo; Parece que el asunto será re no por bien sabido, está malo pensar por qué es mala esa práctica; trasmisión de sifilis etc.

> La escuela debe colaborar en la propagación de la vacuna en bases científicas asegurando asepsia (profunda limpieza) y por ende eficiencia.

> Hemos visto muchos niños que a pesar de lavarse el brazo, en la punta del instrumento vacunador salen las costras de suciedad, lo cual desnaturaliza toda asepsia.

> Solamente a pequeños habría que hacerles algo para contrarrestrar calentura, dolor etc., que en cuanto a grandes es bien poco pedir austeridad para sufrir uno o dos días, que no la viruela misma por negligentes.

Por último los nephriticos o diabéticos no deben vacunarse.

AVERROES

Crespones de seda, eolores pre. piosos, precios de situación Heredi a. Tienda Benavides

Ametralladoras contra Napoleón

La ametralladora se empleó por primera vez en 1870, por el coronel Verchere de Reiffe; pero en 1808 se había hecho en un ensayo para disparar simultáneamente varios fusiles, que es el principio de la ametralladora, y el invento fue empleado contra Napoleón.

Dr. Herdocia

Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA

Horas de oficina:

10 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde. Contiguo al T. Variedades

Santoral

Marses 22. - Santos Sotero y Cayo, papa y mártires; Teodoro, Leonidas y Apeles.

SAN SOTERO Y SAN CAYO, PAPAS Y MARTIRES

San Sctero nació en Fundi, reino de Nápoles, y, habiendo fallecido en el año de 161 San Aniceto, subió a ocupar la Silla Diocleciano: entró a ocupar la «Diálogos,» capítulo V. Silla de San Pedro, por muerte Santo logró su martirio año 296. Fué entrando en el cementerio de San Calixto.

CANTINA

LA NUEVA ITALIA

300 vs. al N. de La Proveedora

PASO DE LA VACA

Recibió gran surtido de

Vinos italianos Chianti, Ber-

tolli. - Especialidades en

Conservas y Aceite

Se atienden órdenes a domicilio

TELEFONO No. 2303

Propietario:

Querubino Severino

Misas de S. Gregorio

Las treinta Misas de San Gregorio no son otra cosa que una Misa diaria durante trein. ta días seguidos y sin ninguna interrupción. El mérito especial no está en el número, sino en la promesa o intercesión de San Gregorio el Magno, quien mandó a un monje, en su Monasterio del Monte Celio, en de San Pedro. Gobernó la Igle- Roma, que celebrase treinta sia por espacio de ocho años, y días seguidos por el alma de ésta le cuenta en el número de otro a quien se suponía en el los santos mártires. Sergio II Purgatorio por ciertas faltas trasladó su cuerpo del cemente- que hubo cometido en vida, y rio de San Calixto a la Iglesia en el preciso día de acabarse de Equicio, y en la actualidad el treintenario se apareció el se veneran sus reliquias en la alma del difunto, subiendo al catedral de Toledo. San Cayo cielo. Así lo refiere el mismo fué de Damalcia y pariente de Santo en el libro cuarto de sus

Las Misas de San Vicente del papa Eutiquiano, el año de son las mismas de San Grego 283. Visitaba y consolaba a los rio, pues se cuenta que habien cristianos escondidos en las cue- do muerto una hermana de vas, ayudándolos cuanto podía. San Vicente Ferrer, llamada Ordenó de diáconos a Marco y Francisca, aparecióse al Santo Marcelino, y de presbítero a y le pidió que le aplicase las Trănquilino su padre. Vivian en Misas de San Gregerio. Hizolo casa de Castulo, oficial del Em- así el gran taumaturgo valen. perador, donde se celebran los ciano, y al terminarse los treinaugustos misterios de nuestra sa- ta días se apareció de nuevo el grada religión. Tuvo el consue- alma de Francisca a su santo lo de enviar al Cielo delante de hermano, agradeciéndole el fasí una multitud de mártires, y el vor y declarándole que se ha llaba en el cielo.

Del Exterior

Causa contra un Ex-Secretario

Barcelona. - En la Audiencia se ha visto la causa contra el exsecretario del Ayuntamiento de San Hilario Sacalm (Gerona), acusado de malversación de fondos.

El fiscal solicita para el proce sado ocho años de inhabilitación.

Personas autorizadas para practicar la

VACUNACION

A partir de esta fecha, ninguna persona - excepto los médicos, naturalmente-podrán vacunar si no tienen en su poder una autorización extendida por la Secretaría de Salubridad.

La Secretaría no se hace responsable de las vacunas practicadas por personas que no han llenado esta formalidad.

San José, 14 de Abril de 1930.

Los mejores Medicamentos Homeopáticos

Curan radicalmente toda clase de afecciones.

No hay que olvidarlo:

La UNICA medicina que cura

el ASMA es él

CUAJANI JORDAN

····· cuyo ·····

– o Depósito y Representación o—

- los tiene la -

BOTICA VARGAS

Raúl Villalón Montero

Teléfono 2812

San José. - 250 varas al Sur del Puente de la Fábrica

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premisdos por su excelencia en dos exposiciones nacionaies. y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 3084 . APARTADO 927

Rafae Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía, frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.

- TELEFONO 4215 -

MAGNESURICO

Cura eficazmente la dispepsia

1.0 VENDEN TODAS LAS BOTICAS

Unicos distribuidores

BOTICA VARGAS

APARTADO 716

TELEFONO 2812

Suscribase a este diario

Lotería del Asilo Chapuí

Lista de números premiados en el sorteo de aver

de ayer			
10II	C 100	4306	200
1048	200	4307	200
1091	200	4308	200
1111	100	4309	200
12II 1263	100	4310	200
I291	200 200	\[\begin{cases} \ 4311 \\ 4312 \end{cases} \]	30000
13I1	100	4313	200
I329	200	1 4314	200
1358	200	4315	200
14II	100	4316	200
1444	200	4312	200
1459	200	4376	100
I492.:	200	4377	100
<i>1</i> 511	100 500	4378	100
1611	100	(4380	100 100
I633	200	4381	4000
1711	100	4382	Ioo
1736	200	4383	100
<i>1</i> 811	100	4384	100
1836	200	4385	100
1889	200	4386	100
189 <i>7</i>	200	4411	100
1983	100 200	4429 4451	200
2011	100	4495	200
2086	200	45 <i>I</i> 1	100
2111	100	4552	200
2158	200	4566	200
2197	200	461I	100
2 <i>2</i> 1I	100	4649	200
2244	500	4658	1000
2311	100 200	4687 47II	200
2411	100	4774	700 500
2427	200	4782	200
25/1	100	48 II	100
2572	200	4909	200
2596	200	49II	100
2611	100	4945	200
2711	100	50 II	100
28I1 2911	loo Ioo	5035	200
3011	100	5077 5111	200
3101	200	52/1	100
3I11	100	5311	Ioo
3211	100	<i>5</i> 4II	100
3311	100	5511	100
3382	2000	5611	100
3385	200	5636	200
34 <i>7</i> 1 34 <i>2</i> 1	100 200	57II 58II	100
3504	200	5887	100 200
3511	100	5911	Ioo
3535	200	60II	100
3547	200	61II	100
3611	100	62II	Ioo
3711	100	6274	500
3745	200	6302	200
3811	I00	63II	100
3906	200 200	641I 64 <i>2</i> 5	I00 200
39/1	100	6449	200
40I1	100	6470	200
4085	200	6492	200
41/1	Ioo	6511	100
4166	200	6513	200
4211	100	6651	100
El No 04,311	fué vendido po	6654 67II	500
ardo Víquez d	e San José.	6811	100
El 04,381 fué v	endido por Mari	6909	200
ies Ponhot	The state of the s	COLL	200

Anuncie en este diario

69II....

100

De Limón

Junta de Caridad

(Semana del 7 al 13 de abril)

Papeletas para médicos:

Ana María Zúñiga, John Jontas, Daisy Duff, Gertrudis Brown, Luis Dormond, Teresa Méndez, Argentina Vargas, José Abaraga, Dolores Reyes, Nina Reyes, Rosa Amelia Reyes, Ida Rose, Yolanda Michell, Eugeni Dillon, Rosa Walker, Evaney Walker, Mercy Jackson, Eduardo Jiménez, Ilda Vargas, Leonidas Zapata, Patricio Bonilla, Olga Cabezas, Gloria Chacón, Socorro Ramírez, Consuelo Cordero, Andrés Bonifait, Albino Cortés, Carmen Ulate, Alberto Fray, María Angela Alvarado, Isolina OquenJo, Marcelino Alvarado, Abigael Herrera, Alberta Spencer, Flora Hernández, Marcos A. Alvarado, Raimundo Arias, Lidia Spencer, Cria Spencer, Ramón Chavarría, Marco Alvarez, Cristóbal Quesada, José López, Anita Stewart, Dolores Cantillo, Ramón Navarro, Isabel Segura, Ronulfo Bogantes, Emilia Cano.

Pases al interior:

Josefina de Cooper, Arturo Cooper, José J. Boza, Abel Solano, Juan Calderón, Jesús Calderón, Harold Vinent, Rodolph Calmer, Víctor Umaña, María Mejía, Angela Alvarado, Mercedes Alvarado, Agustín Rivera, Miguel Jiménez, Enoch Bolaños, José Gutiérrez, Guillermo Ocon.

«La Voz del Pueblo»

Conversando con el señor Director del nuevo periódico, nos manifestó que el primero de mayo, saldrá consagrando sus actividades, en favor de las provincias de Limón y Heredia, pero no por eso dejará en olvido los intereses del país.

Corresponsal B.

Telegramas rezagados en la Central de San José

Abril 19 de 1930. (Radio)

Lydia Schmid, Ecuador.
Rosa de Rojas, Liberia.
Aniceto Odio, Turrialba.
Jacinto Moraga, Managua.
Marco Aurelio Soto, Naranjo.
Chavela v. de García, Puntarenas.

Luisa B. Quesada, Managua.
Rebeca Carcamo, Puntarenas.
Manuel Vega, Juan Viñas,
Paulina Borbón, Puntarenas.
Elena Zúñiga, Zarcero.
Isaac Solís, Río Segundo.
Martín Castillo, Puntarenas.
Alcides Obando, Sta. María.
José A. Carvajal, Alajuela.
María Bermúdez, Liberia.
Abraham Hawalkousky, La

Ignacio Alvarez, Campaña Fco. Rojas.

Del Exterior

Expedición para explorar le Antártico

Londres.—Después de muchos años de inactividad forzosa la Gran Bretaña volverá a estar representada en el terreno de exploración antártica. Bajo el estímulo de los recientes éxitos de las empresas estadounidenses y noruega se han iniciado una enérgica campaña con objeto de organizar una expedición que costará 250.000 libras esterlinas.

El jese será el comandante F. A. Worsley, que ya mandó el «Endurance» y el «Questa» en las dos últimas expediciones de Sir Ernest Shackleton El nuevo esfuerzo será de gran magnitud e influirá quizás la utilización de aeroplanos. Esto contrasta con la aventura final de Sir Ernest Shackleton, en la que halló la muerte y en la que sólo se reunieron 3.000 libras esterlinas. El barco sólo costó 800 libras. La rotura del único motor que llevaba contribuyó grandemente a la tragedia. El navío para la nueva expedición se construirá de tal manera, que podrá resistir cualquier presión de los hielos. Los objetos de la expedi-

Navajas finas para barba, navajas medianas, navajas baratas, Repuestos para navajas Gillette. Gem, Durham, Duplex y Souplex. Heredia. Tienda Benavides.

Cortés Honduras.
Rafael A. Orozco, Cartago.
Horacio Solís, Puntarenas.
Juan V. Olivares, Desamparados.

Adelia Salazar, Sta. Ana.

El Soviet fomenta

Viene de la primera plana otras fuentes dignas de crédito se ha sabido que trae pruebas contundentes en contra del Soviet, de fomentar una agitación de carácter casi mundial en contra de varios países, uno de los cuales es México.

También se ha sabido que consta en el informe del Ministro que Rusia está ergenizando ma nifestaciones y otros actos de hostilidad en contra de diversos gobiernos.

Corte Plena Sesión del lunes

Se dispuso archivar un oficio del Juez Civil de la provincia de Cartago en que comunica que dió licencia al Alcalde propietario del cantón de La Unión, sefior Ernesto Ortega; para separarse de su cargo por tres meses, a partir del primero de mayo próximo entrante.

—Vista la queja del señor Juan María Murillo contra el Alcalde del cantón de Grecia, señor José Vicente Coto Sáenz, a quien le atribuye irregularidad en una diligencia judicial, y con lectura del informe del indicado Alcalde, se acordó declarar sin lugar la referida queja.

Suscribase a este diario





Instrucciones en cada paquete

Lo mejor para teñir en la casa

Rápidos y económicos

Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.

- De venta en todas partes -

Tomo en arriendo o compro potrero de 150 manza.

Eco. Rolas.

REFRESCOS

Ric

Luisa Pochet.

TRAUBE

